

19.01.2021

Neues Gerüst für die Kita Josephinenstraße



Die AWO Kita Josephinenstraße hat ein neues Highlight in ihrem Außenbereich: Zusammen mit der finanziellen Förderung der Stadtwerke Bochum konnte sich die Einrichtung Ende letzten Jahres ein neues Klettergerüst kaufen.

Eine lange Zeit leistete das alte Klettergerüst gute Dienste auf dem Gelände an der Josephinenstraße. Rund 15 Jahre hat es bei Wind und Wetter vielen Kindern große Freude bereitet. Jetzt wurde es Zeit für etwas Neues.

Deswegen hat sich das Familienzentrum zusammen mit dem Förderverein vergangenes Jahr bei der Aktion „Wofür schlägt dein Herz?“ der Stadtwerke Bochum beworben. Die Sponsoring-Aktion unterstützt Bochumer Vereine, Institutionen und Organisationen bei der Finanzierung ihrer Projekte. Dazu konnten die Bochumer*innen auf der Stadtwerke-Website für das neue Klettergerüst der AWO Kita abstimmen.

Fleißig Herzen gesammelt

Es wurden fleißig Herzen verteilt, sodass die Stadtwerke der Kindertagesstätte eine Summe von

9000 Euro zur Verfügung stellten. Der Rest des Kaufpreises wurde aus dem Etat des Familienzentrums und dem AWO-Unterbezirk bezahlt.

Mitte Oktober wurde das alte Gerüst abgebaut, dazu kamen einige Kita-Eltern nach der Arbeit, um zu helfen. Im Dezember stand dann endlich der neue Eyecatcher. Mit seinen bunten Farben erleuchtet es nun das Kita-Gelände.

Neben dem Design bietet es jede Menge Kletter- und Spielpotenzial für die Kinder. An Kletterwänden und Leitern, kleinen Brücken und einer Rutsche haben die Kinder genug Möglichkeiten, um sich auszutoben. Die Kinder, die bereits in der Kita sind, freuen sich sehr über ihr neues Gerüst und sind schon gespannt, es den anderen zu zeigen, sobald sie auch wieder in die Kindertagesstätte kommen. Einige Mädchen und Jungen bleiben derzeit aufgrund der Pandemie zu Hause.

Redaktion

Felix Knapp/ AWO Ruhr-Mitte

E-Mail: stadtbuero@awo-ruhr-mitte.de